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Hoy tomo mi pluma para escribir una nota pe-
riodística muy merecida a un colega periodista 
autodidacta Álvaro Alcides Álvarez Carrillo Ba-
chiller Honoris Causa que le otorgo la Institu-
ción Educativa Roque de Alba del Municipio de 
Villanueva – La Guajira el día 08 de noviembre 
de 2024 en el marco de la celebración de los 60 
años de esta institución. Álvaro es conocido en 
el ámbito periodístico y cultural como El triple A, 
hijo de Alcides Álvarez y Aida Carrillo (fallecida), 
casado con Astrid Amaya una mujer profesional 
que se convirtió en su polo a tierra que le regalo 
dos hermosos hijos que son su más grande orgu-
llo Carlos Mario y Carolina ambos profesionales 
educados en un hogar digno de admirar donde 
siempre ha reinado el amor y el respeto. El triple 
A siempre se ha caracterizado por un gran co-

razón, por ser humanitario, buen amigo, amante 
y conocedor del folclor vallenato, excelente es-
poso, padre y hermano, pero también gran hijo, 
para su señora madre de quien aún lloran su par-
tida en especial el viejo Chide, de quien heredo 
su chispa al que venera, protege y ha logrado que 
los artistas lo quieran y le compren el vinagre que 
el mismo prepara por altas sumas que no más 
que agradecimiento con un periodista crítico y 
frentero. 

Sus hermanos quienes lo han impulsado en su 
carrera, su consentida Margarita, pitacoco, Jose 
Alfredo, Pilar y la inolvidable María Jose quien 
falleció siendo aún muy joven y a quien recuer-
da con mucha nostalgia, sin olvidar a su hermano 
Mario también muy querido por él. 

ALVARO ALVAREZ UN PERIODISTA 
AUTODIDACTA PREPARADO PARA 

GRANDES COSAS 
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El triple A tiene un corazón muy grande cuando 
no le parece algo lo dice de frente, es sincero y 
vertical, su vida la dedico mucho tiempo al fut-
bol, pero sobre todo a la música y al folclor, lleva 
varios años como presidente del Festival Nacio-
nal de Compositores y ha logrado posicionarlo 
a Nivel Nacional e Internacional, logro sacar a 
nuestro festival del plano local para posicionar-
lo en el plano más alto con su gran capacidad 
de gestión. Cuando tomo la rienda de nuestro 
magno evento lo encontró endeudado, pero 
el con su gestión ha logrado liberarlo de todos 
esos comentarios negativos hasta el punto que 
los sanjuaneros casi en su mayoría “opinan que, 

si le quitan el festival a Álvaro Álvarez, este de 
acaba”. 

Algunos lo critican por lo frentero que es, pero 
luego no aguantan un abrazo de él porque tiene 
ángel nuestro locutor y ahora periodista, tiene 
ángel título que obtuvo en mi espacio radial en 
el cual más de 200 personas llamaron para vo-
tar por el locutor que más tenia carisma y era un 
ángel que lograba cautivar a su gente; concurso 
que esta servidora realizo en su espacio radial 
hace algunos años en la emisora radial la voz de 
la provincia al que llamábamos “San Juan aquí 
estamos”. 
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El poder que ha logrado para bien de todo su 
pueblo sanjuanero, es una muestra de que la 
confianza en uno mismo es el primer secreto 
del éxito que es lo que a él le sobra, no teme 
pararse en un escenario sin libreto alguno, ya 
que posee un grandioso poder de improvisa-
ción y seguridad. Nació con estas cualidades, lo 
que se propone lo logra; algo importante, está 
siempre pegado de Dios esa fuerza suprema 
que lo guía, por ello no es orgulloso ni guarda 
rencor con nadie, da siempre lo mejor que tie-
ne, cuando sabe que un amigo tiene una nece-
sidad le ayuda sin hacer alarde como decía mi 
santa madre “que tu mano derecha no sepa lo 
que hizo la izquierda”. 

Y cuando se le necesita es el primero en llegar; 
como él dice siempre a veces los comienzos 
son duros, pero no hay que tener miedo hay 
que lanzarse siempre para lograr no quedarse 
en el intento. 

Él es un ser muy divertido por ello siempre logra 
lo que quiere y le saca una sonrisa a cualquiera 
muestra de ello son los videos que le hace a el 
señor Chide su papa a quien lo visitan muchos 
personajes y seguidores, gracias al liderazgo 

que el propende y fomenta esa proactividad, 
autonomía que trasmite a sus oyentes y a sus 
colaboradores, con la seguridad que le da Dios 
para afrontar cualquier reto, puesto que la ac-
titud que caracteriza Álvaro Álvarez es una de 
esas cosas que lo hacen marcar la diferencia; 
la confianza en uno mismo es de las primeras 
armas del triple A por lo cual ha obtenido su 
éxito. Como él siempre dice de nada vale tirar 
la toalla simplemente porque algo te fallo, sigue 
luchando, porque el camino que más vale se-
guir es el del éxito. 

Estábamos en mora de resaltar en vida a al-
guien que tanto lo merece, un ser maravilloso 
como persona. Los invitamos en vez de criticar-
lo a imitarlo como líder que es un buen ejemplo 
influyente para nuestra juventud. Como diría 
nuestro personaje por qué costumbre sanjua-
nera es Entregar el corazón los invitamos a 
nuestro festival Nacional de compositores del 
13 al 15 de diciembre de 2024, pégate la roda-
dita al bello San Juan del cesar un municipio 
que enamora. 

Gracias triple A por ser como eres, por querer 
tanto a nuestro San Juan del Alma. 


